

北九州市立菊陵中学校  
学校だより  
令和5年10月31日号  
校長 上 赤 義 人

学校教育目標  
生徒一人一人の個性の伸長を図り、  
徳・知・体の調和のとれた、  
感謝の心をもつ自主した生徒の育成



### 合唱部

少ない部員数にもかかわらず、一人一人が自分の力を精一杯出していました。そして、その中にユーモアのある場面もありました。あなた方の歌声は多くの人の心に届いたでしょう。

文化発表会を終えて

10月27日、令和5年度の文化発表会が開催されました。文化発表会を通して生徒のみなさんのそれぞれの思いを感じることができました。また、本校の伝統を積み上げることができたと思います。すばらしい文化発表会でした。

当日の講評では、あまり詳しいことがお話できませんでしたので、ここで伝えます。

### 3 学年

最高学年らしい、レベルの高い合唱とSDGsのプレゼン発表でした。しっかりとしたメッセージは下級生に伝わったことでしょう。この力は進路決定にも生かされると信じています。

### 生徒会執行部

前日の放課後まで残り一生懸命に練習していました。オープニング・エンディングは、笑いの中にもメッセージが伝わってきました。今回で執行部を引退するみなさんお疲れ様でした。

### 2 学年

合唱もSDGsのプレゼンも一年時のころよりも数段レベルアップしていました。また、モザイク画には伝統をつなぐ思いを感じました。学校の中核として今後が楽しみです。

### 1 学年

企業見学体験を活かしたプレゼンにとても価値があります。合唱も一年生らしく初々しさを感じました。上級生をよい目標としてさらなるレベルアップをしていきましょう。

### 各委員会活動

目立ちことはなかったですが、文化発表会を支えてくれました。この活動があってこそ文化発表会が成功できたのです。とても感謝しています。まさに「縁の下の力持ち」です。

### 全校合唱

体育館いっぱいに響き渡った歌声は感動的でした。合唱曲「大切なもの」のメッセージをみなさん一人一人が受け止めることができました。と思います。  
“大切なものを大切にしていますか？”

### 保護者・地域の皆さんへ

文化発表会観覧に多くの皆さんが、ご来校いただき、ありがとうございます。また、生徒の様々な発表に対して、多くの拍手をいただいたことに重ねて感謝申し上げます。

来年度に向け、よりよい文化発表会をつくり上げていきたいと考えておりますので、何かお気づきの点やご意見等がありましたらいつでもご連絡ください。